

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

La policía local solicita el adelanto de la edad de jubilación

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

San Sebastian de los Reyes, 18 de junio 2014

La Policía local solicita el adelanto en la edad de jubilación

En el Pleno de hoy 18 de junio, Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes, ha presentado una moción en la que se solicitaba al Gobierno de España el establecimiento por medio de la fórmula legal pertinente, el adelanto de la edad de jubilación del personal de las Policías locales.

Dicha moción se ha acordado declaración institucional por el Pleno Municipal

Este colectivo necesita que, para el cálculo de la edad de jubilación, se le aplique un coeficiente de reducción que permita rebajar la edad de retiro.

Esta medida supondría el fin de la injusticia de una edad de jubilación que no tiene en cuenta la siniestralidad en el sector, la densidad, peligrosidad y toxicidad de las condiciones de trabajo, así como la incidencia en los procesos de incapacidad laboral que genera, y los requerimientos exigidos para el desarrollo de la labor policial. El desarrollo de su actividad no puede hacerse a partir de unas determinadas edades ya que un/a policía envejecido/a es un riesgo para su propia seguridad en el trabajo y para una eficaz protección de los ciudadanos y de sus bienes.

Que la profesión policial, sea cual sea su dependencia orgánica, es una profesión de riesgo ya no se discute; la legislación, los estudios realizados, la experiencia en el desarrollo de la profesión máxime en grandes ciudades, avalan adelantar la edad de jubilación, además supone una discriminación a estos agentes por analogía del resto de policías que si pueden acogerse jubilaciones anticipadas.

Área de comunicación